

PROJET PEDAGOGIQUE

Les convictions religieuses ou philosophiques ne peuvent justifier le refus, de participer à un cours ou à une activité organisée dans le cadre des cours

Ce projet éclaire le sens de notre action individuelle et collective. Il exprime ce que les élèves et les enseignants cherchent à réaliser et à vivre ensemble dans l'Institut.

Former la personne

- La Communauté éducative de l'Institut veut accueillir le jeune tel qu'il est éduqué dans sa famille.
- La Communauté éducative veut aider le jeune à accéder à l'autonomie et à l'exercice responsable de la liberté.
- La Communauté éducative veut accorder un soutien privilégié à ceux qui en ont le plus besoin.

Former le citoyen

Pour que les élèves deviennent des acteurs de la vie sociale, soucieux de justice et de paix, la Communauté éducative développe des pratiques de « vivre ensemble » démocratiques.

Former l'acteur de la vie économique

La Communauté éducative veut assurer le développement d'aptitudes nécessaires à l'insertion dans une vie économique et professionnelle au service de l'homme et de la société.

La Communauté éducative veut amener les jeunes à devenir des acteurs responsables, efficaces et créatifs dans une vie économique en pleine évolution.

Eduquer aux valeurs

Dans sa démarche pédagogique, la Communauté éducative veut promouvoir des valeurs qui sont aussi le bien commun de l'humanité :

- Le respect de l'autre
- La confiance dans les possibilités de chacun
- La solidarité responsable
- L'intériorité
- La créativité

**Chacun est invité à partager ces valeurs qui,
à la lumière de la foi chrétienne,
inspirent l'action de l'Institut**